

Fecha 16.08.2019	Sección Negocios	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Piden devolver confianza a inversionistas

VERÓNICA GASCÓN

Si bien la reducción de la **tasa de interés** por parte del **Banco de México (Banxico)** es positiva, lo fundamental es regresar la confianza a los inversionistas, consideró la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

“La prioridad es regresar la confianza, si de algo está doliéndose el País y si en algo se estima que no estamos

teniendo los niveles de crecimiento que esperaríamos, es de que la inversión privada nacional e internacional no está fluyendo como debería.

“Aquí el ingrediente fundamental es la confianza”, afirmó Gustavo de Hoyos, presidente de Coparmex.

Banxico redujo de 8.25 a 8 por ciento su **tasa de interés**, al advertir riesgos sobre las condiciones macroeconómicas del País.

Ante la decisión, el sector

patronal se mostró confiado.

“Nosotros pensamos que **Banxico** es una de las grandes instituciones del Estado mexicano, es un garante de la estabilidad macroeconómica y sabemos que su Junta de Gobierno, cuando determina ajustes a las tasas de interés, hay de por medio un detenido análisis.

“Por eso somos respetuosos de estas decisiones, usualmente son afortunada”, comentó De Hoyos.



Página 1 de 1
\$ 13920.00
Tam: 80 cm2